

Wie kann ein zentrales Konzerthaus in Stuttgart für alle Musikrichtungen und alle Menschen aussehen? Die Konzerthaus-Initiative Stuttgart zeigt vom 9. bis 18. November im StadtPalais – Museum für Stuttgart visionäre Entwürfe junger Architektur-Studierender, die im Rahmen des Formats „Zukunftslabor“ der Konzerthaus-Initiative Stuttgart entstanden sind.

Den Wunsch nach einer weiteren Konzertspielstätte für Stuttgart gibt es bereits seit vielen Jahren. Der Bedarf ist groß, bestehende Einrichtungen sind an ihrer Kapazitätsgrenze, sanierungsbedürftig – und nicht für jedes Musik-Ereignis passend. Wie aber kann eine Art Musikquartier im Herzen von Stuttgart aussehen, das für alle Musik-Richtungen geeignet ist und jede und jeden anspricht?

Dieser Frage ist die Konzerthaus-Initiative Stuttgart mit ihrem partizipativen Format „Zukunftslabor“ nachgegangen. Die Ausstellung „Erste Entwürfe für ein Konzerthaus Stuttgart“ zeigt die kreativen Entwürfe junger Architektur-Studierender der Academy for Architectural Culture Hamburg und aus dem Studiengang Architektur und Stadtplanung der Universität Stuttgart.

Die Konzerthaus-Initiative Stuttgart hatte zu Beginn des Jahres eine nicht ganz einfache Aufgabe gestellt: Gefragt war eine mutige Architektur mit visionärer städtebaulicher Kraft und herausragender Akustik für verschiedene musikalische Genres. Ebenso wichtig waren eine zeitgemäße technische Ausstattung sowie überzeugende Gebäude-Lösungen für Publikum, Kunstschaffende und das Konzerthaus-Team.

Herausgekommen ist eine Vielzahl unterschiedlicher Entwürfe mit großem kreativem Potenzial und spannenden Möglichkeiten, die für die Stadt eine Inspiration und Motivation sein können, sich für ein neues Musikzentrum einzusetzen. Zur Eröffnung präsentieren Vertreter beider beteiligter Hochschulen ihre Entwürfe und Ideen.

Erste Entwürfe für ein neues Konzerthaus Stuttgart, Ausstellung mit Entwürfen junger Architektur-Studierender im StadtPalais – Museum für Stuttgart, 09.11. – 18.11.2022, Eintritt frei

Eröffnung, 08.11.2022, 18 Uhr

Bildnachweis: *KHI StadtPalais Plakat Entwürfe Grafik: Konzerthaus-Initiative Stuttgart. Die zur Verfügung gestellten Bilder dürfen nur im Zusammenhang mit einer Berichterstattung zu dieser Pressemitteilung verwendet werden.*